

ABSTRAK

PENGARUH PENGELUARAN PEMERINTAH DI SEKTOR PENDIDIKAN DAN KESEHATAN SERTA PERTUMBUHAN EKONOMI TERHADAP INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA DI KOTA PEKANBARU

Oleh : Rotuana Br Marbun

Dibawah Bimbingan : Prof. H. Detri Karya, SE., MA (Pembimbing I)

Drs. M. Nur, MM (Pembimbing II)

Skripsi ini berjudul : Pengaruh Pengeluaran Pemerintah di Sektor Pendidikan dan Kesehatan serta Pertumbuhan Ekonomi terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Kota Pekanbaru. Penelitian ini dilaksanakan di Kota Pekanbaru. Tujuan dari Penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan dan kesehatan serta pertumbuhan ekonomi terhadap indeks pembangunan manusia Kota Pekanbaru. Penelitian ini menggunakan data sekunder, yaitu data yang berbentuk angka kuantitatif tahunan dari tahun 2010 hingga tahun 2016, data yang diperoleh dari sumber lain yang sudah diolah dan kemudian disajikan dalam bentuk laporan, jurnal dan arsip pada instansi-instansi yang berkaitan dengan penelitian ini. Penelitian ini menggunakan model regresi linier berganda dalam bentuk semi log, dengan rumus $Y = \beta_0 + \beta_1 \ln X_1 + \beta_2 \ln X_2 + \beta_3 \ln X_3 + \epsilon$. Berdasarkan hasil perhitungan, diperoleh nilai koefisien regresi β_1 sebesar -0,026 artinya jika pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan naik 1 milyar rupiah maka indeks pembangunan manusia akan turun sebesar 0,026 persen, β_2 sebesar 0,0032 artinya jika pengeluaran pemerintah sektor kesehatan naik 1 milyar rupiah maka indeks pembangunan manusia akan naik sebesar 0,0032 persen, β_3 sebesar 0,102 artinya jika pertumbuhan ekonomi naik 1 persen maka indeks pembangunan manusia akan naik sebesar 0,102 persen. Selanjutnya di peroleh nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,9214 artinya 92,14 persen artinya pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan dan kesehatan serta pertumbuhan ekonomi memiliki proporsi pengaruh terhadap indeks pembangunan manusia Kota Pekanbaru sebesar 92,14 persen sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada di dalam model regresi penelitian ini.

Kata Kunci : Pengeluaran Pemerintah, Pertumbuhan Ekonomi, Indeks Pembangunan Manusia